

Vicepresidente cubano recibió al Canciller de Burundi



CUBA

BURUNDI



La Habana, 15 nov (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros, Ulises Rosales del Toro, recibió este martes en La Habana, al Ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de Burundi, Alain Aimé Nyamitwe, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro, las partes intercambiaron sobre los históricos lazos culturales, de cooperación y solidaridad que existen entre Burundi y Cuba, y se refirieron a la voluntad común de continuar desarrollando los vínculos entre ambas naciones.

El Vicepresidente cubano reiteró la disposición del gobierno cubano de fortalecer las relaciones de amistad y cooperación con la nación africana, al tiempo que agradeció el apoyo histórico del pueblo a favor de la resolución cubana que condena el bloqueo de Estados Unidos impuesto a la Isla.

Acompañaron al visitante el embajador de Burundi en Cuba, Gaudence Sindayigaya, residente en Brasil.

Por la parte cubana estuvieron presentes, el Director de África Subsahariana, Ángel Villa Hernández y otros funcionarios de la cancillería cubana.



Radio Habana Cuba